



vous invite à une soirée-débat
Vendredi 6 mai 2011

à 19 h 30 à Rouen

espace du Moineau - 41 Rte de Neufchâtel

25 ans après la catastrophe de Tchernobyl,
le Japon connaît aujourd'hui
une catastrophe nucléaire
majeure.

**Le
nucléaire**

n'est pas

L'industrie nucléaire une nouvelle fois donne
à voir ses dangers, son coût exorbitant et
surtout son incapacité à répondre aux
besoins en énergie de manière
satisfaisante.

Des alternatives existent. Elles sont à la fois
plus sûres, moins chères et bien mieux
adaptées à nos consommations.
Plusieurs études démontrent qu'il
est possible de sortir du nucléaire,
en France, en Europe et
au niveau mondial

**une
fatalité...**

Venez nombreux nous rejoindre et débattre avec nous. Cette soirée donnera à chacun la possibilité de s'exprimer et de poser des questions aux intervenants.

Antoine Bonduelle du Réseau Action Climat, **Patrick Domenget** de l'association Planète éolienne et **Mathieu Defrance** qui a participé au projet d'unité de méthanisation à Fresnoy-Folny.

Contacts : 06 70 39 97 45 - penly@stop-epr.fr

Cette soirée est soutenue par :

Les Alternatifs, L'ARBRE, Le CLAN Picard, Le comité pour la promotion de l'éolien maritime, La Confédération paysanne 76, Europe Ecologie - Les Verts, La FASE, Le MAN, Le NPA, le Réseau Sortir du nucléaire.